
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nom de la liste : Ensemble pour un Vent nouveau      Tête de liste : Alexandre Sannier 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Elections municipales 2020 

Comment développer les mobilités actives à Saint-Martin-lez-Tatinghem ? 

Les 10 propositions de l’ADAV 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Les Lotissements seront aménagés en zone 30 
- Concernant les axes traversant, un débat sera proposé en commission et conseil municipal 
- - 
-  
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X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Tous dispositifs visant à faciliter les déplacements à vélo seront 
étudiés et réalisés au cours du mandat en fonction des possibilités 
financières 

 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Le diagnostic établi par l’ADAV servira de base de réflexion et de travail pour que le réseau 
cyclable existant soit aux normes et que les défauts soient corrigés 

 
 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Des règles de civisme seront régulièrement rappelées dans nos supports 
de communication mais aussi auprès des commerçants et autres 
professionnels recevant du public 

- Le policier municipal et les élus seront sensibilisés à ces questions 

 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Les trottoirs et le réseau cyclables feront l’objet d’un entretien 
régulier et plus particulièrement après les tempêtes et la neige ou 
le gel 

 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- En fonction des moyens financiers le réseau cyclable sera 
développé 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Les associations de promotion du vélo et des mobilités douces pourront intervenir dans les écoles 
en accord avec l’inspection académique pour sensibiliser les jeunes à la pratique du vélo et aux 
règles de sécurité 
 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Une réflexion sera menée avec les enseignants et les parents d’élèves sur le 
stationnement et la sécurité aux abords des écoles mais aussi sur de nouvelles 
pratiques de déplacement 

 

X Oui  

□ Non 

- Voir 2.1 

 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Au cours du mandat les lieux publics seront équipés d’arceaux 
- Pour les commerces et professions libérales une réflexion sera 

menée. 
 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Des itinéraires à l’écart des voies de circulation automobile méritent 
d’être connus et identifiés donc balisés pour faciliter et sécuriser les 
déplacements à vélo. Selon les moyens financiers de la commune ces 
aménagements pourront être réalisés 

 



 
 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

 
 
 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

- Le site internet de la commune et les publications municipales pourront 
servir de support aux informations fournies notamment par l’ADAV 

- Une fête du vélo pourrait voir le jour avec un troc vélo, un atelier 
réparation ponctuel 

 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

 
 
 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

La faisabilité des déplacements des agents  à vélo dans la commune sera étudiée en tenant compte 
des contraintes techniques. Matériel et outils à transporter notamment. 
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